

Es gibt da einen prinzipiellen und recht wesentlichen Unterschied, nämlich zwischen ungemütlichen Situationen, die man sich selbst schafft, und solchen, in die man ohne Zutun durch Zufall oder Unglück gerät. Es ist ein grosser Unterschied, ob der Jäger, der auf die Löwenjagd geht oder die Dschungeln nach Flusspferden durchstreift, plötzlich Auge in Auge mit den Bestien steht, oder ob eine harmlose im südamerikanischen Urwald lebende Farmersgattin bei einem Spaziergang unweit des Hauses auf eine gereizte Schlange tritt, die sich ihr als wenig verlockende Boa um den Hals schlingt. Es ist ein Unterschied, ob sich der Jäger mit geladenem Gewehr dem Grislybären, den er aus seiner Höhle lockte,



Der Kampf mit der Riesenschlange